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Résumé

Cette étude, intitulée "Le role des preuves linguistiques dans la
direction des lectures coraniques anormales dans le livre d'Al-
Muhtasib par Ibn Jinni', visait a souligner l'importance et le réle des
preuves linguistiques dans la direction des lectures coraniques
anormales. Quant au premier chapitre, qui représente le cbté
théorique, il comprenait les enquétes les plus importantes liées au
sujet. Quant au deuxieme chapitre, qui représente le cété pratique,
les lectures coraniques anormales ont été analysées selon les
niveaux. La méthode phonétique, morphologique et grammaticale, et
la méthode adoptée était la méthode descriptive, et la conclusion

comprenait les résultats les plus importants qui ont été atteints.

Mots—clés : preuves linguistiques, protestation linguistique, lectures

anormales, lectures coraniques.




Summary

This study, entitled "The Role of Linguistic Evidence in Directing
Anomalous Qur'anic Readings in the Book of Al-Muhtasib by Ibn
Jinni', aimed to highlight the importance and role of linguistic
evidence in directing anomalous Qur'anic readings. As for the first
chapter, which represents the theoretical side, it included the most
important investigations related to the topic. As for the second
chapter, which represents the practical side, the abnormal Qur’anic
readings were analyzed according to the levels. The phonetic,
morphological, and grammatical method, and the adopted method
was the descriptive method, and the conclusion included the most

important results that were reached.

Keywords: linguistic evidence, linguistic protest, abnormal readings,

Quranic readings.
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